

Menjelang Ramadhan, Dokter Hewan Bersama Babinsa Koramil 0811/04 Merakurak Gencarkan Vaksinasi Hewan Ternak

Basory Wijaya - TUBAN.GO.WEB.ID

Mar 2, 2023 - 14:35



TUBAN, – Bulan Suci Ramadhan sebentar lagi akan tiba, hari ini Babinsa Koramil 0811/04 Merakurak Serma Rondi ddidampingi Serka Junarto bersama tim kesehatan melaksanakan pendampingan pemberian vaksin Aftogen untuk ternak warga guna mengantisipasi penyakit PMK oleh DKP3 (Dinas Ketahanan Pangan Pertanian dan Perikanan) Bertempat di Desa binaan Desa Tuwiri Wetan dan Desa Kapu Kec. Merakurak, Kabupaten Tuban, Kamis (02/3/2023).

Drh. Afik dari tim Kesehatan Kec. Merakurak menyampaikan bahwa menjelang bulan puasa ramadhan, pemerintah terus memberantas adanya wabah penyakit virus pada Hewan Ternak akut penyakit mulut dan kuku (PMK) yang tersebar di berbagai daerah. Penyakit mulut dan kuku (PMK) tergolong penyakit menular

yang rentan menyerang pada hewan berkuku belah/genap seperti kasus sapi.

“Bulan ramadhan dan hari raya idul fitri sebentar lagi akan tiba, jadi kami bersama Babinsa terus Gencarkan Vaksinasi hewan ternak,”Ungkap Drh. Afik.

Ciri-ciri gejala hewan ternak yang terkena PMK yaitu ternak terlihat demam tinggi, menggigil mengalami tidak nafsu makan (anoreksia), penurunan produksi susu yang drastis pada sapi perah, keluar air liur berlebihan, hewan lebih sering berbaring, luka pada kuku bahkan kukunya terlepas,” Imbuhnya.

Babinsa Koramil 0811/04 Merakurak, Serma Rondi menambahkan bahwa TNI selalu siap membantu pemerintah dalam mencegah dan menangani penyebaran virus PMK di wilayah binaan dan Alhamdulillah pada hari ini bisa memvaksin 219 hewan ternaknya masyarakat.

Saya menghimbau kepada warga yang memiliki ternak sapi agar rutin membersihkan lingkungan kandangnya, dan apabila ditemui ada hewan ternak bergejala PMK, segera laporkan, sehingga dapat segera ditangani guna mencegah penularan PMK terhadap hewan lain,” Pungkas Babinsa

Di tempat yang sama Serka Junarto menjelaskan bahwa, pendampingan vaksinasi PMK hewan ternak sapi dan kambing merupakan upaya TNI khususnya TNI AD untuk mendukung program pemerintah dalam pencegahan meluasnya wabah PMK, tak terkecuali di wilayah Teritorial Koramil 0811/04 Merakurak

”Saya harapkan kegiatan ini dapat mencegah wabah PMK di Kecamatan Merakurak sehingga hewan ternak warga tetap sehat dan aman”.Ujar Junarto. (Faro)